

## Schulfest zum Start ins neue Schuljahr

Am 22. September 2023 eröffneten wir das Schuljahr 2023/24. Dazu versammelten sich ab 13:00 Uhr alle Lernenden, ihre Lehrkräfte, die Sozialpädagoginnen, die Sekretärin und der Hausmeister unseres Beruflichen Schulzentrums im Grünen Klassenzimmer.

Auch dieses Jahr konnten wir wieder Musiker für unser kleines Fest verpflichten. Nachdem die Schulleiterin Begrüßungsworte an alle gerichtet hatte, startete das Dresdner Duo Sarah & Luca sein Programm.

Das einstündige Set begann zunächst mit ein paar „älteren Kamellen“ (wie Sängerin Sarah sie liebevoll bezeichnete). Wir hörten z. B. den allseits bekannten „Lemon Tree“ von Fools Garden. Anschließend wechselten die Musiker zu aktuellen, meist englischsprachigen Songs, u. a. von Ed Sheeran. Aber auch der Titel „Lieblingsmensch“ von Namika, einer deutschen Sängerin und Rapperin mit marokkanischen Wurzeln, stand auf der Setlist. Sängerin Sarah nahm besonders die Lernenden sehr souverän mit auf die musikalische Reise, indem sie in ihren Anmoderationen immer wieder Bezüge zum Leben dieser herstellte. Gitarrist Luca begleitete seine Partnerin virtuos auf der Gitarre. Bei einigen Titeln zeigte Sahra, dass sie nicht nur gut singen kann, sondern auch auf ihrer Geige eine Meisterin ist. Beide überzeugten durch ihr gekonntes Zusammenspiel. In besonderer Erinnerung bleibt uns auch das Instrumental „Get lucky“ von Daft Punk. Die zwei Künstler wurden schließlich mit viel Beifall für ein kurzweiliges Konzert belohnt.

Nach dem sehr gelungenen musikalischen Start ins Schuljahr kam die Schulleiterin dann noch einmal zurück auf die Bühne. Sie bat die Leitenden der Fachbereiche, die Beratungslehrkräfte, den IT-Verantwortlichen, die Integrationsbeauftragte und natürlich die Schülersprecherin nach oben. Alle stellten sich und ihre Aufgaben bzw. Bereiche kurz vor, sodass die Lernenden ihre Ansprechpartner nun kennen. Besonders freuten sich die Lernenden am Ende über die neuen Kugelschreiber mit dem Schullogo und die Information, dass die Arbeiten zur Digitalisierung der Schule zu Ende gehen und zeitnah das WLAN-Passwort bekanntgegeben werden wird.

Alles in allem haben wir wieder ein schönes kleines Fest gefeiert. Wir freuen uns schon jetzt auf die dann dritte Auflage des Eröffnungsfests im nächsten Schuljahr.

E. Großpietsch  
Fachleiter Fachoberschule